Bekannte Berge

Der Großglockner ist Österreichs bekanntester Berg und mit 3.798 Meter auch unser höchster Berg. Die, auf diesem Berg gelegene Erzherzog-Johann-Hütte ist Österreichs höchst gelegene Schutzhütte.

In Berchtesgaden/Deutschland befindet sich der Watzmann, der 2.713 Meter hoch ist und der auch als Schicksalsberg bezeichnet.

Neben dem Matterhorn in der Schweiz, das eine Höhe von 4.478 Metern hat und wahrscheinlich der bekannteste Berg in unseren Alpen ist, sind Eiger, Mönch und Jungfrau (4.158 Meter) drei legendäre Schweizer Gipfel. Der am öftesten Genannte ist aber der Eiger mit seiner berühmt-berüchtigten Nordwand.

In Italien befinden sich die Drei Zinnen mit 2.999 Meter. Diese sind die schönsten, und auch bekanntesten Berge der Dolomiten.

In Italien an der Grenze zu Frankreich liegt der Mont Blanc, der auch als Weißer Berg bezeichnet wird. Er ist der höchste Berg der Alpen und somit auch der höchste Berg Europas. Der Gipfel dieses bekannten Bergsteigerzieles gehört zu Frankreich und misst 4805m.

In Nepal/China befindet sich im Himalaya der Mount Everest. Dieser Gigant ist der Traum aller Bergsteiger, denn mit einer unglaublichen Höhe von 8.848m ist der Mount Everest der höchste Berg der Welt. Problematisch ist allerdings, dass man auf Grund der Höhe beim Mount Everest in die Todeszone kommt, in der man sich nur für kurze Zeit aufhalten kann.

Für manche ist der Mount Manaslu in mit deinen 8.163 Metern der schönste 8.000er unseres Planeten.

In Südafrika befindet sich der Tafelberg - einer der berühmtesten Gipfel der Welt. Er wacht auf 1085 Metern über die südafrikanische Stadt Kapstadt.

Der Kilimanjaro in Tansania (Afrika), welcher sich im Nordosten inmitten des gleichnamigen Nationalparks befindet, trägt den passenden Spitznamen "Dach Afrikas", denn an seinem höchsten Punkt ist er 5895 Meter hoch.

Der höchste Berg Japans, der Vulkan Mount Fuji misst 3.776 Meter und ist eines der Wahrzeichen dieses Landes. Einen schönen geformten Kegel kann man wohl kaum finden.